

# *Reconocen el ejemplo mundial de Cuba en pos de la solidaridad*

---



La Habana, 17 dic (RHC) Representantes de Grupos de Solidaridad con Cuba, amigos y simpatizantes enviaron mensajes de apoyo a la Revolución al evento virtual internacional dedicado al aniversario 60 del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos -Icap.

A través de la plataforma online @Siempreconcuba, el intercambio recordó el regreso de Los Cinco héroes a la patria ocurrido hace seis años atrás, gracias al apoyo recibido por millones de personas en el planeta.

Se mostraron vídeos alegóricos sobre la lucha emprendida en diversos países en contra del criminal bloqueo económicos comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos, por la devolución de la base naval de Guantánamo al pueblo cubano, por desmentir campañas mediáticas difamatorias en contra de la Revolución y por conceder el Premio Nobel de la Paz 2021 al Contingente de médicos cubanos Henry Reeve.

El presidente de la institución, Fernando González Llort, (uno de Los Cinco) realizó una intervención especial y aseguró que el 30 de diciembre de 1960 se fundó el Icap no para pedir solidaridad, sino para

ofrecerla, y denunciar las constantes agresiones del imperialismo estadounidense en contra del proceso social construido en nuestro país.

«Nuestro compromiso como institución que siembra amistad por todo el mundo, es cosechar amor y solidaridad con todos y para el bien de todos los amantes de la paz», afirmó el también diputado y añadió que ese organismo político continuará comprometido con la verdad y las luchas de los pueblos en el camino hacia la integración social de la humanidad.

Mensajes de todos los confines del mundo se produjeron de inmediato para constatar su participación. Desde Argentina Norberto Galiotti, de Estados Unidos, Alicia Jrapko y de Canadá, Tamara Hansen, ratificaron la continuidad de la solidaridad a Cuba, condenaron la campaña tergiversadora en contra de la labor humanitaria de las más de 50 brigadas médicas cubanas que apoyan el combate a la COVID-19 y reconocieron al Icap como un referente en la lucha por un mundo mejor. (Fuente: [Granma](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242506-reconocen-el-ejemplo-mundial-de-cuba-en-pos-de-la-solidaridad>



**Radio Habana Cuba**